

# STUTTGARTER ZEITUNG

Kinderhelden beim Kesselfestival

## Mentoren für Grundschul Kinder dringend gesucht

19.06.2023 - 11:51 Uhr

**Erstmals ist der Verein Kinderhelden beim Kesselfestival präsent. Er will vor großem Publikum auf das Thema Bildungsgerechtigkeit aufmerksam machen.**



**Andrea Kachelrieß**

Beim Kesselfestival gibt es am kommenden Wochenende nicht nur Musik. Viele gemeinnützige Organisationen nutzen am 24. und 25. Juni den Übermorgen-Markt des Festivals, um auf sich aufmerksam zu machen. Zum ersten Mal dabei sind die Kinderhelden. Der Verein, der mit einem Mentorenprogramm benachteiligte Grundschul Kinder begleitet, will nicht nur auf das Bildungsgerechtigkeit hinweisen. Vor allem will sein Team neue Mentorinnen und Mentoren für Stuttgarter Grundschul Kinder gewinnen.

Die werden dringend benötigt, wie der Verein mitteilt. „Derzeit warten allein in Stuttgart 50 Kinder auf einen Menschen, der ihnen Zeit und Aufmerksamkeit schenkt“, weiß Andrea Klein, bei den Kinderhelden fürs Marketing zuständig. Alarmierendes Zeichen: Der Bedarf an zusätzlicher Unterstützung durch einen Mentoren oder eine Mentorin steige an den von den Kinderhelden begleiteten 14 Stuttgarter Grundschulen stetig an.

### **Lesekompetenz sinkt**

Hier spiegelt sich die bundesweite Entwicklung; die jüngste Iglu-Studie zeigt, dass es um die Lesekompetenz bei Viertklässlern noch schlechter bestellt ist als vor fünf Jahren – nur ein Viertel von ihnen erreicht die Mindestanforderungen. Und auch in der Bildung geht die Schere immer weiter auseinander: Die Finanz- und Bildungssituation der Eltern wirkt sich direkt auf die Zukunftschancen ihrer Kinder aus.

Dass die Kinderhelden sich für ihre Rekrutierungsaktion gerade das Kesselfestival aussuchen, hat gute Gründe: Das ehrenamtliche Mentoring-Team ist auffallend jung, Zwanzig Prozent sind zwischen 16 und 25 Jahren als, 44 Prozent zwischen 26 und 35 Jahre, gut ein Viertel ist selbst in der Ausbildung und folglich nah dran an Kindern und Lernmethodik.

### **500 Ehrenamtliche engagieren sich pro Jahr**

„Daher freuen wir uns sehr darauf, das dortige Publikum anzusprechen und die jüngere Zielgruppe für das Engagement bei Kinderhelden zu begeistern“, so die Projektmanagerin Franziska Krumme, und weiter: „Pro Jahr engagieren sich 500 Ehrenamtliche bei Kinderhelden“, im Schnitt bleibe ein Tandem 2,3 Jahre zusammen.

Am Kinderhelden-Stand berichten nicht nur Mentorinnen und Mentoren über ihre Erfahrungen. Das Kesselpublikum kann zudem in einer Fotobox Erinnerungsfotos im grünen Kinderhelden-Cape machen und sich als Superheld inszenieren – vielleicht der erste Schritt zu einer Lernpartnerschaft.

### **Info**

#### **Mitmachen**

Der Verein Kinderhelden wurde 2014 gegründet. Wer sich engagieren oder informieren möchte, wird auf der [Homepage des Vereins](#) fündig.

